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Zusammenfassung

        
Das vegetative Nervensystem wird in das sympathische und das parasympathische System eingeteilt, deren Funktionen sich ergänzen. Eine Dauerbelastung egal welcher Art führt dazu, dass sich „Störfelder“ ergeben, die sich wie eine chronische Entzündung verhalten. Sind einzelne Anteile der neuronalen Systeme über- oder untererregt, gibt es Dissonanzen der Regulation und der Funktion. Dabei spielen die Störfelder als neuronale Trigger, die für den Patienten stumm sind, eine bedeutende Rolle. Diese sind mit diagnostisch-therapeutischer Neuraltherapie identifizierbar und korrigierbar. Die Neuraltherapie und die Akupunktur sind nicht primär für psychische Erkrankungen vorgesehen, aber es lassen sich erstaunliche Effekte erreichen und erklären.

      

        [bookmark: N10897]
Abstract

        
The vegetative nervous system is divided into the sympathetic and the parasympathetic system, which have complementary functions. Permanent stress - no matter what kind - leads to the development of “interference fields”, which behave like a chronic inflammation. If individual parts of the neuronal systems are either overexcited or underexcited, dissonances of regulation and function are the result. In this process, the interference fields play a significant role as neuronal triggers that are silent for the patient. These can be identified and corrected with a diagnostic and therapeutic neural therapy. Neural therapy and acupuncture are not primarily intended for mental illness, but amazing effects can be achieved and explained.
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